

Bertepatan HUT Bhayangkara Ke-75, Kapolres Salatiga Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat dan Berikan Reward Kepada Nakes

Agung widodo - AGUNGWIDODO.JURNALIS.ID

Jul 1, 2021 - 12:05



Kapolres Salatiga AKBP Rahmad Hidayat, S.S Memberikan Reward Kepada Nakes

SALATIGA- Bertepatan dengan HUT Bhayangkara Ke-75, Kapolres Salatiga AKBP Rahmad Hidayat, S.S. memimpin Upacara Kenaikan Pangkat bagi Personil Polres Salatiga dan memberikan reward atau penghargaan kepada

Personil yang berprestasi serta Tenaga Kesehatan (Nakes) yang telah berkontribusi dalam upaya mencegah penyebaran Covid-19 di Kota Salatiga. Kamis (01/07/2021).



Pada Upacara kenaikan pangkat dan pemberian reward yang digelar di Lapangan Apel Polres Salatiga, tersebut sebanyak 32 Personil Polres Salatiga mendapatkan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi yaitu dari Ipda ke Iptu 2 Personil, Aipda Ke Aiptu 8 personil, Bripka ke Aipda 13 personil, Brigadir ke Bripka 8 personil dan Briptu ke Briptu 1 personil.

Selanjutnya reward atau penghargaan diberikan kepada 16 (enam belas) Personil Polri dan ASN Polri yaitu kepada Iptu Mulyadi A.Mk, Bripka Joko Budi Laksono SH, Bripka Saktiyanto Nugroho, Briptu Eleonora Deany Pepsavitra,, Bripda Andi Kurniawan, Bripda Digna Jihan Fasha Monic Ardity, Bripda Ivan Surya Hardy Prakoso, SH, Brigadir Ahmad Mufid S.Psi, Aipda Riris Marendra Suseno, Aipda Whisnu Ady Prasetyo, Brigadir Saefudin, Briptu Anang Haryono Putro SH, Bripda Aldila Mahardika dan Bripka Agus Setiawan serta Penata Oktarina S.Kep, kemudian untuk 6 (enam) Nakes yaitu kepada dr Stefanus Aryanto, drg. Nunung Setyowati, dr. Yenny Tedjo Sukmono, dr Alicia Sandjaja, dr Adrian Pratama dan Bidan Yuni Setyowati.



Perhargaan yang diberikan kepada 6 (nakes) tenaga kesehatan tersebut dikarenakan yang bersangkutan telah memberikan kontribusi yang positif terhadap Polri khususnya Polres Salatiga dalam upaya membantu pemerintah

dalam upaya penanganan pencegahan penyebaran virus Covid-19 yaitu pada pelaksanaan serbuan vaksinasi nasional yang dilaksanakan Polres Salatiga.

"Terimakasih atas dedikasi dan sumbangsihnya dalam membantu penanganan Covid-19 di Kota Salatiga, mendharma baktikan tenaga dan pikirannya dalam pelaksanaan serbuan vaksinasi nasional yang dilaksanakan Polres Salatiga" ucap Kapolres Salatiga.

Kapolres Salatiga menegaskan bahwa reward atau penghargaan secara rutin tiap bulan diberikan kepada personil yang berprestasi dan loyalitas tinggi dalam bertugas maupun anggota masyarakat yang memberikan kontribusi positif bagi Polri khususnya Polres Salatiga dalam rangka memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat guna mewujudkan Polri yang PRESISI (Prediktif, Akuntabilitas dan Transparansi Berkeadilan), sambut Kapolres.



"Selain reward kepada 16 personil Polres Salatiga yang telah bekerja maksimal sesuai tupoksinya, reward atau penghargaan kita berikan kepada 6 (enam) Nakes yang telah sangat banyak membantu dalam proses penanganan Covid-19 di Kota Salatiga khususnya dalam pelaksanaan serbuan vaksinasi nasional dengan menyuntikkan ribuan vaksin kepada masyarakat, tentunya hal tersebut membutuhkan pengorbanan baik tenaga pikiran dan waktu, sehingga layak diberikan apresiasi" ucap AKBP Rahmad Hidayat, S.S.

Drg. Nunung Setyowati salah satu Nakes yang sempat ditemui usai kegiatan menyampaikan terimakasih atas kerjasama dan penghargaan yang diberikan oleh Polres Salatiga, Nakes bersama Polri senantiasa bergandeng tangan dalam pelaksanaan tugas, khususnya saat ini dalam menangani pandemi Covid-19, ungkapinya.

Diakhir kegiatan Kapolres Salatiga kembali menyampaikan rasa terimakasihnya dan penghargaan yang diberikan tentunya tidak sebanding dengan pengorbanan yang diberikan, penghargaan ini wujud kepedulian dan jalinan sinergitas kemitraan untuk bersama memberikan kontribusi positif bagi masyarakat Kota Salatiga khususnya dalam penanganan pandemi Covid-19, ucap AKBP Rahmad Hidayat, S.S. Sumber Humas Polres Salatiga Polda Jateng.

(AGUNG)